



UNION NATIONALE DE FAMILLES ET AMIS DE PERSONNES MALADES ET/OU HANDICAPÉES PSYCHIQUES



Rejoignez la belle histoire...

PSYCYCLETTE, roulons ensemble pour changer le regard sur les maladies psychiques

26

S^t-Dié-des-Voges

Montpellier

(12-19 juin)

St-Dié-des-Vosges, Belfort, Besançon, Beaune, Mâcon, Vienne, Valence, Avignon, Montpellier.





St-Sébastien-de-Morsent

► Le Mont-S^t-Michel

(16-21 juin)

St-Sébastien-de-Morsent, Piencourt, Caen, Clécy, Saint-Fraimbault, Courtils, Le Mont-St-Michel.



Sisteron

PLUS DE 1500 KM!

► Gap

(17-22 juin)

Sisteron, Sault, Avignon, Sault, Buis-les-Baronnies, Orpierre, Gap.



RENCONTRE LE 18 JUIN à Avignon

Renseignements:

www.unafam.org

Reconnue d'utilité publique et d'intérêt général, l'Unafam (Union nationale de familles et amis de personnes malades et/ou handicapées psychiques) a été créée en 1963. Elle a pour but de soutenir, de former et d'informer les proches de personnes vivant avec des troubles psychiques, et de défendre leurs intérêts communs. Elle compte plus de 14 500 adhérents, 2000 bénévoles, 113 délégations et 300 points d'accueil présents dans toute la France. Plus d'informations sur www.unafam.org

avec le soutien institutionnel de

